

La Cancillería impulsará la firma de múltiples acuerdos para fomentar políticas de Estado, destacó Lubetkin

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 05/03/25 | Visitas: 67 |
| Comentarios: 1 | Ver comentarios |
| Votos: 65 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-cancilleria-impulsara-la-firma-de-multiples-acuerdos-p-ara-fomentar-politicas-de-estado-destaco-lubetkin_19733.php

**LA CANCELLERÍA
IMPULSARÁ LA FIRMA DE
MÚLTIPLES ACUERDOS
PARA FOMENTAR
POLÍTICAS DE ESTADO,
DESTACÓ LUBETKIN**

Principal

La Cancillería impulsará la firma de múltiples acuerdos para fomentar políticas de Estado, destacó Lubetkin

Lubetkin destaca un Mercosur fortalecido y la importancia de estrechar lazos con socios históricos al asumir como canciller este miércoles.

Mario Lubetkin asume como Ministro de Relaciones Exteriores

Mario Lubetkin asumió este miércoles el cargo de Ministro de Relaciones Exteriores, donde delineó sus prioridades en un discurso inaugural que abarcó varios aspectos clave para la política exterior uruguaya.

Fortalecimiento del Mercosur

Entre los puntos destacados, Lubetkin enfatizó la importancia de buscar la solidez del Mercosur, así como la ratificación del acuerdo con la Unión Europea.

Subrayó que trabajará para mejorar la integración regional y promover el rol de Uruguay como “actor de paz”.

Acciones orientadas al crecimiento

El nuevo canciller indicó que las acciones internacionales de la Cancillería estarán orientadas a “ayudar al crecimiento de nuestro país, tanto social como económicamente, para mejorar la situación de los uruguayos”.

Relaciones bilaterales y acuerdos estratégicos

Lubetkin propuso mantener una “dinámica participación” en el Mercosur, buscando conservar un ambiente de compromiso y comodidad entre todos los socios, sin que eso contradiga las estrategias nacionales.

Asimismo, hizo hincapié en la necesidad de consolidar las relaciones bilaterales con los países integrantes del bloque.

El canciller mencionó la próxima visita del presidente alemán, Frank-Walter Steinmeier, como un indicador positivo respecto a la ratificación del acuerdo entre el Mercosur y la Unión Europea.

Destacó la importancia histórica de naciones como España, Italia y Alemania, con quienes Uruguay planea trabajar de cerca en los próximos cinco años.

Interés internacional y desafíos regionales

Lubetkin también se refirió al creciente interés de otros países por establecer acuerdos con Uruguay y el Mercosur, subrayando la necesidad de avanzar en la integración con Sudamérica.

Reconoció el atraso en el proceso de integración regional en América del Sur y la demanda de asumir responsabilidades más activas en foros como la Celac.

El canciller destacó la reciente declaración conjunta de cinco países relacionada con la futura secretaría de la OEA, evidenciando el compromiso de seguir fomentando la cooperación regional.

Cumbre del Brics y relaciones exteriores

En otro ámbito, mencionó la invitación del presidente de Brasil, Lula da Silva, al uruguayo Yamandú Orsi, para acompañarlo a la Cumbre del Brics en julio. Para Lubetkin, esto abrirá oportunidades para mejorar el diálogo con naciones como China, India, Indonesia, Emiratos Árabes, Sudáfrica y Egipto. El canciller reafirmó el compromiso de Uruguay de mantener relaciones sólidas con sus socios históricos, incluidos Estados Unidos, y la importancia de generar políticas de Estado entre todas las fuerzas políticas del país.

Uruguay como actor de paz

Finalmente, Lubetkin destacó que un aspecto crucial de su agenda será la capacidad de Uruguay de actuar como un “actor de paz”. Expresó la esperanza de que el país pueda ser un punto de encuentro y facilitar diálogos entre realidades enfrentadas, contribuyendo así a reducir tensiones globales. También manifestó el deseo de ayudar a construir una sociedad en prosperidad en regiones conflictivas, como Medio Oriente. Con esta visión, Lubetkin se propone seguir las instrucciones del presidente Orsi para que Uruguay desempeñe un papel activo en el diálogo y la construcción de consensos a nivel subregional, regional y más allá del continente.

Fuente: Subrayado

Imágenes



La cancillería impulsará la firma de múltiples acuerdos para fomentar políticas de estado destacó lubetkin

Tags

ministro, relaciones, exteriores, canciller, acuerdo, regional, presidente, mercosur, compromiso, lubetkin, mejorar, uruguay

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Mario Lubetkin, futuro canciller, compartió un mensaje especial con sus amigos en tres idiomas diferentes*
- 4.7 *** *El futuro canciller anticipa grandes expectativas sobre el papel de Uruguay tras sus encuentros con líderes internacionales*
- 4.2 *** *Mario Lubetkin sostiene que las relaciones internacionales deberían convertirse en "una política de Estado" fundamental*
- 4.6 *** *Lubetkin en conferencia: la embajada de Ucrania en Uruguay impulsa el apoyo a Plan Ceibal en Guatemala y destaca el incremento en las compras desde China*
- 3.9 *** *La advertencia de Milei y la firme postura del canciller Lubetkin: "Nuestro compromiso es mantener la unidad en el Mercosur"*
- 4.1 *** *Oposición crítica la 'versión tibia' y el 'grave retroceso' en las declaraciones del nuevo canciller sobre Venezuela*
- 4.7 *** *El futuro canciller ratificó su compromiso de colaborar con la Justicia en la investigación relacionada con la destrucción de documentos*
- 4.1 *** *Mario Lubetkin anticipa un "fin de semana cargado" de encuentros gubernamentales clave*
- 3.6 *** *Compromiso con la seguridad alimentaria: Cosse dialoga con Lubetkin y coordinará reunión con representante de la Onu*
- 4.1 *** *Javier García se pronuncia sobre Lubetkin: "Un grave retroceso en nuestra democracia"*

Comentarios

Mario Cordero

05-03-25 14:24

Otro ministro más que habla de grandes cosas pero nunca se ve nada concreto. Ojalá no se quede solo en palabras y algún día se note el cambio en las relaciones internacionales de Uruguay. Ya estamos un poco cansados de promesas vacías.

Categorías

| |
|-------------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| entrevistas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |

| |
|------------------------|
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |